

**8/14-16 備中高梁駅前大通り
踊りと熱気に包まれた3日間**

368年の歴史を誇る「備中たかはし松山踊り」(同実行委員会主催)が開かれました。

職域・団体連や子ども会連による盆踊りコンテスト、仕組み踊り、子ども音頭、精霊流し、納涼茶会などが行われ、大勢の家族連れや若者らでにぎわいました。踊りフレンズは、美しい踊りで訪れた人を魅了しました。



練習の成果を披露した子ども音頭



団体連コンテストには41連が参加した



カいっばい合いの手を入れる

**8/8 川上マンガ絵ぶた公園
ずらり7基の絵ぶたが登場!**

「マンガ絵ぶた祭り」(同実行委員会主催)が開催され、市内外から訪れた多くの人でにぎわいました。制作メンバーが絵ぶたを回転させながら、観客に出来栄をアピール。かねを鳴らして舞い、まつりを盛り上げました。地元の有志グループや職場仲間など7グループが約2カ月間かけて制作。全てが迫力満点の作品となりました。



ゆるキャラなど人気のキャラクターが並ぶ



おなじみのアニメキャラも登場



大賞を受賞した三沢絵ぶた会の「ドラえもん」

**9/5 笠岡陸上競技場
無失点で2連勝!!**



競い合うシャナ・ハドソン選手(左から2人目)

女子サッカー・なでしこリーグ2部のFC吉備国際大学シャルムは、ASハリマと対戦し、2-0で勝利。2試合連続の無失点で今シーズン初の2連勝としました。初のプロ契約を結んだ、ハイチ代表DFシャナ・ハドソン選手の加入で守備に安定感が増しました。

次のホーム戦は9月21日(月)。シティライトスタジアム(岡山市)でノジマと対戦します。

**9/7 ゆめタウン高梁
献血にご協力を!**



献血に協力する市民

岡山県赤十字血液センターによる献血が実施されました。県内では、医療用の血液が不足しており、30~40代の献血者が少ないことから、高梁市青年経済協議会と高梁青年会議所が献血に協力。会員や市民らが次々と訪れ、約60人が血液を提供しました。

次の献血は、11月6日(金)に高梁総合福祉センターで行われます。ご協力をお願いします。

**8/7-24 中井町ほか
家族の温かさと絆を伝える**



多くの市民らの協力で撮影された

映画「家族の日〜ターザン故郷へ帰る〜」の撮影が行われ、約200人がエキストラとして制作に参加しました。

岡山市出身で元NHKチーフディレクターの大森青児監督の初作品。都会の教育に疑問を持ち、田舎に移住してきた家族が成長していくストーリーとなっています。全編のほとんどが市内での撮影で、来年の春以降に公開予定となっています。

**8/14 市役所
漫画で高梁市をPR**



「備中高梁 伝えたい!」の平松さん(左)と近藤市長

市出身で漫画家の平松伸二さん(東京都在住)に、市の魅力を全国に発信する「備中高梁 伝えたい!」を委嘱しました。

平松さんは、高梁高校を卒業後、上京して「ドーベルマン刑事」で連載開始。「マダーライセンス牙」などのヒット作を誕生させています。

平松さんは、「ふるさとは、自分の力の原点。PRの力になりたい」と話しました。